

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diambil kesimpulan :

1. Sesuai dengan Surat keputusan Walikota Medan No.640/580.K/XI/2018 Tentang Penetapan Lokasi Lingkungan Perumahan dan Permukiman Kumuh di Kota Medan Kelurahan Petisah Tengah yang ditetapkan sebagai kawasan kumuh yaitu lingkungan 1,3,5 dan 7. Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data disimpulkan bahwa terdapat 3 lingkungan yang teridentifikasi kumuh dan 1 lingkungan teridentifikasi lumuh sedang. Lingkungan yang termasuk kumuh ringan adalah lingkungan 3, 5 dan 7 dengan persentase yang berbeda-beda.
2. Faktor penyebab kekumuhan di Kelurahan Petisah Tengah berdasarkan faktor prioritas aspek kekumuhan adalah pada lingkungan 1 adalah ketidakteraturan bangunan, cakupan jalan lingkungan, ketidaktersediaan drainase, sistem pengelolaan air limbah tidak sesuai teknis, prasarana pengelolaan limbah, dan sarana prasarana proteksi kebakaran, pada lingkungan 3 adalah ketidakteraturan bangunan, cakupan jalan lingkungan, ketidaktersediaan drainase, sistem pengelolaan air limbah tidak sesuai teknis, prasarana pengelolaan limbah tidak sesuai teknis, dan sarana prasarana proteksi kebakaran, pada lingkungan 5 adalah ketidakteraturan bangunan, sistem pengelolaan air limbah tidak sesuai teknis, prasarana pengelolaan limbah tidak sesuai teknis, dan sarana prasarana proteksi

kebakaran dan pada lingkungan 7 adalah ketidakteraturan bangunan, sistem pengelolaan air limbah tidak sesuai teknis, prasarana pengelolaan limbah, dan sarana prasarana proteksi kebakaran.

3. Arahan penanganan pada masing-masing lingkungan memiliki pola penanganan yang berbeda-beda karena tingkat kerusakan setiap indikator pada lingkungan berbeda. Arahan penanganan pada lingkungan 1 dilakukan dengan peremajaan, penanganan pada lingkungan 3 dilakukan dengan pemugaran, penanganan lingkungan 5 dengan pemugaran dan penanganan pada lingkungan 7 dengan permukiman kembali.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari pembahasan tersebut, dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Perlu dilakukan sosialisasi pada masyarakat terhadap pentingnya menjaga kualitas lingkungan perumahan demi kenyamanan bersama.
2. Perlu menumbuhkan kesadaran bersama untuk ikutserta dalam menjaga pola penanganan yang telah dilaksanakan agar tercapainya permukiman yang layak.
3. Bagi pemerintah, diharapkan agar program-program yang belum terealisasi agar lebih optimal pelaksanaannya sehingga program-program yang telah direncanakan dapat terwujud sehingga meningkatkan kualitas permukiman di lokasi tersebut.